

Éveil'O'Goût autour des cinq sens

Éveil'O'Goût a tenu sa première assemblée générale. Une vingtaine de personnes étaient présentes, dont des membres de l'association et des représentants de la Ville de Dijon. « Une éducation pour tous basée sur le partage, une approche de l'alimentation sous l'angle du plaisir, le respect des différences interindividuelles », telles sont les valeurs de l'association qu'a défendu le président Michel Haberstrau en ouverture de cette réunion.

Le projet "Le Printemps des cinq sens", en collaboration avec la Ville de Dijon, a également été présenté. Depuis le 19 mars, chaque semaine, un



Les participants à l'assemblée générale d'Éveil'O'Goût ont pu profiter d'un buffet pour clore la séance. Photo SDR

des cinq sens est à la carte des cinquante restaurants scolaires de la ville. « Cette initiative vise à créer du lien entre le personnel de la restauration municipale, les animateurs

enfants », a précisé Aude Gagnaire, chargée de projets et responsable formation de l'association. À cette occasion, l'assemblée a pu savourer le menu "goût" en avant-